
Pièces 9 Pièces

Superficie 441 m²

Référence VAL260136

Prix 3 490 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Située dans un environnement calme et verdoyant au sein d'un domaine sécurisé,

à quelques minutes à pied du charmant village de Valbonne, cette villa d'exception

offre  élégance,  intimité  et  prestations  de  grande  qualité.  Implantée  sur  un  terrain

paysager  d'environ  2  700  m²,  la  propriété  bénéficie  de  vues  dégagées  sur  la

campagne environnante et une magnifique oliveraie. La villa s'ouvre sur une entrée

raffinée menant à un vaste séjour lumineux composé de plusieurs espaces salon.

De  larges  ouvertures  donnent  un  accès  direct  à  l'espace  piscine,  offrant  une

parfaite continuité entre intérieur et ...

Situated in a calm and beautiful environment within a secure gated domaine, just a

short  walk  from  the  charming  village  of  Valbonne,  this  exceptional  villa  offers

elegance,  privacy,  and  top-quality  finishes.  Set  on  a  landscaped  plot  of

approximately  2,700  sq  m,  the  property  enjoys  open  views  over  the  surrounding

countryside  and  a  beautiful  olive  grove.The  villa  features  a  refined  entrance  hall

leading  into  a  spacious  and  light-filled  reception  room  with  several  lounge  areas.

Large  openings  provide  direct  access  to  the  pool  area,  creating  a  seamless

indoor-outdoor living experience, completely ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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